

Llaman a movilización nacional el 6 de enero en rechazo a reforma de salud

Elio Henríquez, corresponsal | lunes, 05 dic 2016 18:38



Durante la quinta asamblea nacional efectuada este fin de semana en Palenque, con la presencia de representantes de 11 estados, se acordó también seguir “trabajando para consolidar la Coordinadora Nacional en Defensa de la Salud y la Seguridad Social. Foto María Meléndrez Parada / Archivo

San Cristóbal de Las Casas, Chis. Representantes de la Coordinadora Nacional en Defensa de la Salud y la Seguridad Social, acordaron realizar una movilización nacional el 6 de enero para expresar su rechazo a la reforma de salud y protestar por el recorte de presupuesto para el sector, informó Nicolás Gómez Velasco, vocero de la agrupación en Chiapas.

Agregó que durante la quinta asamblea nacional efectuada este fin de semana en Palenque, con la presencia de representantes de 11 estados, se acordó también seguir “trabajando para consolidar la Coordinadora en todo el país”.

Dijo que la principal preocupación de los trabajadores del sector actualmente es “el empecinamiento intención del gobierno federal de llevar a delante su proyecto de universalización de la salud”.

Señaló que la quinta asamblea nacional de la Coordinadora, a la que asistieron dirigentes del magisterio chiapaneco y de diferentes organizaciones sociales, se llevó a cabo en Palenque para expresar su apoyo a los trabajadores de la Secretaría de Salud en esa región, pues muchos de ellos llevan más de seis meses en paro de labores para exigir abastecimiento de medicamentos, insumos y equipo para los hospitales y centros de salud,

“El consejo de representante de Palenque, integrado por trabajadores de la subsección IX del Sindicato de Trabajadores de Salud, espera respuesta del director general de asuntos Jurídicos y Derechos Humanos de la Secretaria de Salud federal, Fernando

Gutiérrez Domínguez, como resultado de la reunión realizada el día 2 diciembre en la Ciudad de México donde fue recibida una comisión de Palenque”, aseveró.

Gómez Velasco manifestó que el funcionario se comprometió en ese encuentro “a darle solución a la problemática relacionada con las mejoras en los servicios de salud, el pago al Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) y al Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (FOVISTE), la reintegración de cesados y el pago de los salarios retenidos a más de 150 trabajadores que están en paro de labores.

Afirmó que ante la falta de respuesta de las autoridades a las demandas de los trabajadores de la salud en Palenque, los asistentes a la asamblea bloquearon durante algunas horas la carretera que comunica a Palenque con la zona arqueológica y con Villahermosa, Tabasco, y si para el 8 de este mes no han recibido una respuesta positiva cerrarán la vía de manera indefinida.

null